

第4回定期テストが終了

今週の月曜日と火曜日に第4回定期テストが行われ、9教科の試験がすべて終了しました。これまで計画的に学習を進めてきて、その成果が表れたと思います。

デイリーライフの記述を見ると、それぞれテストに向けてしっかりと準備を進めてきたことがわかりました。また、試験についても、今までよりできたというコメントや、復習をしっかりとしたいというコメントが多く見られ、テストに誠実に取り組んでいこうとする姿勢が強く感じられました。

定期テストはこれで終了ですが、2年生の学習が終わったわけではないということを何度も話しています。今週・来週でテストが返却されますので、よく見直しをし、分からなかった問題が少しでも分かるように復習を進めていきましょう。また、これから2週間の間に各教科で提出物などの指示が出されるとと思います。一つ一つを確認し、忘れることなく提出してください。

次のテストは3月3日(木)の第3回実力テストです(以前の学級懇談会資料には3月9日と間違えて記載してしまいました。訂正いたします)。2年生の総まとめとして、自分の実力をすべて発揮してください。そのための準備もスタプロなどを使ってしっかりと進めていきましょう。



県立高校の倍率が発表されました

3年生は私立高校入試が終わり、県立高校入試の準備が進んでいます。県立高校の出願が今週火曜日に締め切れ、1次倍率が発表されました。普通科の高校については例年通り、技能系の高校については科によって差があるというものでした。

3年生はこれから1カ月間、最後の準備を進めていくことになります。2年生も、あと1年以上あると思っていると、本当にあっという間に時間は過ぎていきます。今から自分の目標を定め、実力を身に付けていくことがとても大事になります。

また、県立高校の入試には「特色選抜」と「一般選抜」があります。この違いもすでに知っている人は多いと思いますが、自分はどうするのか、それぞれの高校でどんな選抜方法が行われるのかなどを知っておくことが重要です。高校のホームページや県教委のホームページなどを見ながら、今から少しずつ情報を見ておいてください。

なお、年度末にあたり、現在の進路希望を確認したいと思います。プリントをご覧いただき、現在の進路希望を記入して2月18日(金)までに提出してください。

2年生も卒業まで400日を切りました。1日1日を大切にしながら、毎日を過ごしていきたいと思えます。

卒業式に向けて

卒業式まで残り1カ月となりました。素晴らしい卒業式にするため、来週から練習が始まります。全校生で集まるのが難しいため、来週の月曜日はリモートでの練習となります。

卒業式では、動作を一つ一つ丁寧にを行うことと、全員が揃った動きをすることで、式全体が荘厳なものになっていきます。2年生ができることは礼と歌です。これらを今できる範囲で練習していきたいと思えます。